

既報関連 世界保健機関(WHO)のマーガレット・チャン事務局長は1日にジュネーヴで開かれた緊急委員会の勧告によると、1月23日までの段階で小頭症と確認されたのは270件。小頭症が最も恐れる伯国が最も懼る伯國の交易を制限するものではない。WHOは特効薬がない。

中心に25の国や地域で流行している「ジカ熱」に関する情報は記者会見で、宣言を出した理由などと同様に、伯國の公衆衛生事務局長は記者会見で、妊婦が感染するなどと

五輪への影響抑えたい政府

小頭症との関連が決め手に

「小頭症」の新生児が生

まれることが強く疑われ

ている点を強調した。伯

国保健省の最新発表によ

り、W.H.O.の宣言はりオ

マ・カストロ保健相は1

月付伯字紙が報じた。

伯國など中南米

を中心に25の国や地

域で、宣言を出した理

由と、妊娠が感染す

る」と宣言した。

伯國の公衆衛生事務

局長は記者会見で、

妊婦が感染するなどと

して、妊婦が感染す

る」と宣言した。

ニッケイ俳壇

富重久子 選

(875)

いつも熱心に作句している姿の良く現れた一句。「去年今年」にしみじみと思いが伝わってきて心に残る佳句である。

ボンペイア

須賀吐句志

身の程に生きて悔なし年あらた

日本語は故郷の方言初笑ひ

三代の紳翰への初写真

「初金」は新年はじめての茶の湯で初め

て懸ける釜のことであるが、「初金」といえば初茶湯を指すのである。

作者も初金に招待されての一局であろ

う。

茶筅でさらさらと茶を立て、静かに茶

筅を引き抜いて水差しの前に据えた時

うすらお茶の薄緑が残つてるのであ

る。実際に細かな観察で驚いていた俳句で

ある。作者の緊張した正座の姿を見る佳

句であった。

下は半ズボンと言つてある。

作者は

その様な医療班を見ての一句である。

サンバウロ

林とみ代

身の程に生きて悔なし年明くる

玉田千代美

新年も門松なしで故郷を恋る

凄まじき音に始まる新年た

旅疲れありて籠もれば年明くる

西日入る茜に染まる雲を背に

夕立来る庭ある場所満に

初仕事食事作りで始まりぬ

半ズボン郵便配達便やかに

サンバウロ

山岡秋雄

伊藤智恵

蜜瓶にぎても羽ばたきながら、ほんの一寸

の間蜜瓶を見つめている。その羽ばたく羽

根の美しさ、この句にあるように「輝け

山岡秋雄

水面を姿見させし木草

上田ゆづり

滴りを背にし確と女神の

山本紀未

のゆく

上妻博彦

遠火や里山早暮のバス

かな

老夫婦參さして行く盛夏

サンバウロ

花火や里山早暮のバス

庭見ればそよぐ風鈴伝桑

青草のひろがるはてに光に

山岡秋雄

エボと書いた厄介な「災難」

無期限大統領は事実上の君主

パラグアイ在住

坂本邦雄



BOLIVIA
開国以来の長期政権に向かうエボ・モラレス大統領(Foto: Freddy Zarco/ ABI)

エボ・モラレスはこの年初に3期目の再任を果し、ボリビアの大統領として満10年の在権

レコード・ホルダーとなつた。同国をシモン・ボリバルが1825年に解放・開国以来、歴代

為政者の中で最も長い在権の大統領化した。事実、ボリビアは昔、いつも中々政治が治ま

らず政権の交代が激しく、資源が豊かなにも拘わらず国の発展は進まず、日本のある外交官

が「ボリビアは黄金の椅子に座った乞食だ」と評した事がある。エボ大統領の任期が済むのは

2020年で、無事に終わればかつてない連続15年の長期政権となる。

エボ・モラレスはまだ本人がこれでも日本人

と云ふが、これが止まる事を知ら

ぬ、更に次へ次へと繰り

返す。彼は法律を知らず、経

済や歴史も疎い。

A・アミリカ大陸取締局

D.E.A.

の頭痛の種だが、エボに

は「スマートな無限の効

能があるコカ」の栽培増殖

して全うしたい意向か

ら、エボ・モラレスはそ

の為の再選(4期目)を

果たしてその夢は達成

するであろうか? どう

して、それはチット

も構つたことではない。

が実現すれば、改めて憲

法条項修正の要なく、も

う無期限に大統領再選が

続けられる事になり、古

代の君主の様に「王の寝

台」で臨終を迎えるであ

る。実はそうではないのであ

る。そこで、キューバ秘密

はエクアドルの44

17%で、ラテンアメリ

カで最も統治が善いとい

われるチリ国は24・1

のチリは、それが一番な

いのだが、遺憾ながら

は、それで、それはチット

の成績である。

しかし、エボが希望する

見られる事である。そ

して、憲法を

改正した。

しかし、エボが希望する

見られる事である。正にプラ

タスの如きが示す

はエボ・モラレスが示す

折笠会長が1年のみ続投

2年後、創立50周年見据え

「日本人の心持つ後任育てる」

バラナ州の連合会「リーガ・アリアンサ」(折笠リカルド会長)の第48回定期総会が1月3日午前、ロンドリーナ市の同会館で開かれた。総会には役員改選で、折笠会長の続投を希望する声、新会長に立候補しそうな人物も噂されたが、当日の議論の結果、2年後の創立50周年の節目を見据えて、現会長が貢献的に1年間のみ続投することに決まった。

傘下64支部の内、委任状合わせ45支部から、全部で約160人が出席した。来賓には在クーリチバ総領事代理とし

て岩戸孝広領事、西森ルイス連邦下議院議長が立ち会った。

バラナでは昨年、日

州都で開催された。

これらの開幕式が梅田邦夫大使(ベット・リック)や州知事ら臨席の元、

6月の移民の日前後に

は例年ローランジアで

行われている開拓先亡者

慰霊祭に加え、州最初の

入植地カンバラでも特別

に入植100周年記念

慰霊祭を行なった。

8月には井戸敏三・

兵庫県知事がバラナ州を

訪問。姉妹州の締結5周年も祝賀した。経済不況などにより、頼りにしていた連邦議員割り当て金がゼロとなりながら、各種の記念行事を成功させた。

岩戸領事は二つの式典へ感謝を示しつつ、「記念事業のハイライトとして秋篠宮ご夫妻の来伯が実現した。両国

に於し、「1年目は何も

分からぬまま、2年目

をお祈りします」との言葉

があつた。当時は95%

の支部長から支持され、

も「圧倒される思いでし

た」と驚きの様子だっ

た。それそのはず20

歳の会員が14

人までなら代表者の会費

も半額、それより増える

と無料になるのだとか。

責任者は大変だが、かな

りお得。

◎

野菜の場合、捨てる分が

多くて大変だ」とい

る。

14年度が約120人、

15年度が約100人と

減少する中で、今は突然急激に増えた。退任

を表明していた折笠リカルド会長も、多數の出席

者の中、熱意に押されて続投

を決めたよう。

先月31日に行なわれたリーガ・アリアンサの総会。今年の出席者数は160人と、事務局員

も「圧倒される思いでし

た」と驚きの様子だっ

た。それそのはず20

歳の会員が14

人までなら代表者の会費

も半額、それより増える

と無料になるのだとか。

責任者は大変だが、かな

りお得。

◎

野菜の場合、捨てる分が

多くて大変だ」とい

る。

14年度が約120人、

15年度が約100人と

減少する中で、今は突然急激に増えた。退任

を表明していた折笠リカルド会長も、多數の出席

者の中、熱意に押されて続投

を決めたよう。

先月31日に行なわれたリーガ・アリアンサの総会。今年の出席者数は160人と、事務局員

も「圧倒される思いでし

た」と驚きの様子だっ

た。それそのはず20

歳の会員が14

人までなら代表者の会費

も半額、それより増える

と無料になるのだとか。

責任者は大変だが、かな

りお得。

◎

野菜の場合、捨てる分が

多くて大変だ」とい

る。

14年度が約120人、

15年度が約100人と

減少する中で、今は突然急激に増えた。退任

を表明していた折笠リカルド会長も、多數の出席

者の中、熱意に押されて続投

を決めたよう。

先月31日に行なわれたリーガ・アリアンサの総会。今年の出席者数は160人と、事務局員

も「圧倒される思いでし

た」と驚きの様子だっ

た。それそのはず20

歳の会員が14

人までなら代表者の会費

も半額、それより増える

と無料になるのだとか。

責任者は大変だが、かな

りお得。

◎

野菜の場合、捨てる分が

多くて大変だ」とい

る。

14年度が約120人、

15年度が約100人と

減少する中で、今は突然急激に増えた。退任

を表明していた折笠リカルド会長も、多數の出席

者の中、熱意に押されて続投

を決めたよう。

先月31日に行なわれたリーガ・アリアンサの総会。今年の出席者数は160人と、事務局員

も「圧倒される思いでし

た」と驚きの様子だっ

た。それそのはず20

歳の会員が14

人までなら代表者の会費

も半額、それより増える

と無料になるのだとか。

責任者は大変だが、かな

りお得。

◎

野菜の場合、捨てる分が

多くて大変だ」とい

る。

14年度が約120人、

15年度が約100人と

減少する中で、今は突然急激に増えた。退任

を表明していた折笠リカルド会長も、多數の出席

者の中、熱意に押されて続投

を決めたよう。

先月31日に行なわれたリーガ・アリアンサの総会。今年の出席者数は160人と、事務局員

も「圧倒される思いでし

た」と驚きの様子だっ

た。それそのはず20

歳の会員が14

人までなら代表者の会費

も半額、それより増える

と無料になるのだとか。

責任者は大変だが、かな

りお得。

◎

野菜の場合、捨てる分が

多くて大変だ」とい

る。

14年度が約120人、

15年度が約100人と

減少する中で、今は突然急激に増えた。退任

を表明していた折笠リカルド会長も、多數の出席

者の中、熱意に押されて続投

を決めたよう。

先月31日に行なわれたリーガ・アリアンサの総会。今年の出席者数は160人と、事務局員

も「圧倒される思いでし

た」と驚きの様子だっ

た。それそのはず20

歳の会員が14

人までなら代表者の会費

も半額、それより増える

と無料になるのだとか。

責任者は大変だが、かな

りお得。

◎

野菜の場合、捨てる分が

多くて大変だ」とい

る。

14年度が約120人、

15年度が約100人と

減少する中で、今は突然急激に増えた。退任

を表明していた折笠リカルド会長も、多數の出席

者の中、熱意に押されて続投

を決めたよう。

先月31日に行なわれたリーガ・アリアンサの総会。今年の出席者数は160人と、事務局員

